

PlantaDoce.

Empresa

Cuideo da entrada a Atresmedia en su capital y cierra una ronda de 5 millones de euros

La operación también ha contado con la participación de Inderhabs Investments y Mundi Venture como accionistas. Tras esta operación, la compañía catalana pretende consolidar su posición en España.

PlantaDoce
14 jul 2022 - 11:01



Cuideo vuelve a captar capital. La empresa española especializada en cuidados a domicilio para personas mayores **ha cerrado una ronda de financiación por cinco millones de euros**, según ha confirmado la compañía en un comunicado.

La operación ha contado con la participación de Atresmedia como nuevo inversor que se unen a Inderhabs Investments y Mundi Venture como accionistas de Cuideo. Con

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/cuideo-da-entrada-a-atresmedia-en-su-capital-y-cierra-una-ronda-de-5-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

la nueva inversión, **La compañía pretende consolidar su posición en España**, incrementar la capilaridad territorial e invertir en la marca, equipo y procesos de negocio.

Asimismo, también desarrollará nuevas líneas de negocio para B2C y B2B, **y acelerará su crecimiento en Francia, donde desembarcó a finales de 2020**. “El objetivo es liderar la transformación del sector de manera global y seguir invirtiendo en tecnología para poder ofrecer un servicio rápido y de calidad a todos nuestros clientes”, ha afirmado Roberto Valdés, cofundador y consejero delegado de Cuideo.

“Estamos muy satisfechos de la inversión en Cuideo, que supone un paso muy importante en nuestra estrategia de profundizar en oportunidades relacionadas con la Silver Economy; la empresa cuenta con una clara posición de liderazgo que esperamos ayudar a consolidar para aprovechar las inmensas oportunidades que existen en el sector”, ha añadido, por su parte, Javier Nuche, director general de Atresmedia Diversificación.

Cuideo conecta al cuidador más cercano con la familia o persona dependiente mediante geolocalización

La plataforma española que presta servicios para el cuidado de personas cerró una ronda de financiación de 1,6 millones de euros en verano de 2020, **que estuvo liderada por Alma Mundi Ventures**.

Esta entidad lideró la operación a través de su fondo insurtech, especializado en empresas tecnológicas que aportan valor en el ámbito asegurador. También acudieron a la ronda los principales accionistas históricos de la *start up*: el *family office* Inderhabs Investments, el *family office* mallorquín Soller Invest y el Grupo Godó.

Con su algoritmo, **Cuideo conecta al cuidador más cercano con la familia o persona dependiente mediante geolocalización**. Además, la *start up* ofrece la opción de servicio a domicilio de cuidado tanto por unas horas al día como durante las 24 horas, según las necesidades del cliente. Los cuidadores pasan un proceso de validación por parte del equipo de Cuideo, donde se comprueba tanto su formación como su experiencia.